

NGO

Danrem 083/Bdj Gelar Apel Personel dan Materiil untuk PAM VVIP Kunjungan Kerja Wakil Presiden RI di Pasuruan dan Kabupaten Malang

Achmad Sarjono - KOTAMALANG.NGO.WEB.ID

Jun 26, 2024 - 10:58



KOTA MALANG - Komandan Korem 083/Bdj, Kolonel Inf Setyo Wibowo S.I.P., M.Sos. menggelar apel personel dan materil bertempat di lapangan parade Brawijaya Rampal, Blimbing, Kota Malang dalam rangka Pengamanan VVIP (PAM VVIP) kunjungan kerja Wakil Presiden RI di wilayah Pasuruan dan Kabupaten Malang, Rabu (26/6/2024).



Kunjungan kerja Wakil Presiden RI yang dijadwalkan pada tanggal 27 dan 28 Juni 2024 merupakan sebuah kehormatan dan tanggung jawab besar bagi semua pihak yang terlibat. Oleh karena itu, Kolonel Inf Setyo Wibowo S.I.P., M.Sos. menekankan pentingnya memastikan seluruh persiapan berjalan dengan baik dan maksimal, mengingat keamanan dan kelancaran kunjungan ini adalah prioritas utama.

Dalam amanatnya pada apel gelar tersebut, Danrem 083/Bdj menyampaikan beberapa hal penting yang harus menjadi perhatian dalam pelaksanaan pengamanan, yaitu :

1. **Disiplin dan Kesiapsiagaan:** Setiap personel harus menunjukkan kedisiplinan tinggi dan kesiapsiagaan dalam menjalankan tugas.
2. **Koordinasi dan Komunikasi:** Pentingnya koordinasi yang baik dan komunikasi yang lancar antar seluruh elemen yang terlibat.
3. **Integritas dan Profesionalisme.** Menjaga integritas dan profesionalisme dalam setiap tindakan.
4. **Penggunaan Materiil:** Pemanfaatan materiil harus dilakukan secara tepat guna dan efisien.
5. **Sinergi dengan Instansi Lain:** Kerja sama yang baik dengan instansi lain seperti Polri dan pemerintah daerah sangat diperlukan.

Kolonel Inf Setyo Wibowo S.I.P., M.Sos. menyatakan keyakinannya bahwa dengan semangat dan dedikasi yang tinggi, seluruh personel mampu melaksanakan tugas ini dengan baik. "Mari kita buktikan bahwa kita adalah prajurit yang tangguh, profesional, dan dapat diandalkan," ujarnya.

Dalam pengamanan kunjungan Wakil Presiden RI di Kabupaten Pasuruan dan Kabupaten Malang, lebih dari 3.000 personel TNI, Polri, dan instansi pemerintah daerah terkait dilibatkan. Hal ini menunjukkan betapa seriusnya upaya pengamanan untuk memastikan kunjungan kerja Wakil Presiden RI berjalan dengan lancar dan aman. (Penrem 083/Bdj)